

## Aventus startet ins neue Jahr mit zwei strategischen Übernahmen in Hamburg – Veränderung in der Geschäftsführung



sonstiges

© Pixabay

**Aventus, eine der führenden Versicherungsmaklergruppen in Privathand setzt ihr dynamisches Wachstum fort. Mit deutschlandweit mittlerweile 21 Standorten und 200 Mitarbeitenden hat Aventus sich eine starke Position im deutschen Mittelstand erarbeitet. Ein Alleinstellungsmerkmal ist dabei die Unternehmenskultur, die als Familienunternehmen geprägt ist von Unabhängigkeit, Partnerschaft und Langfristigkeit.**

### **Starkes Wachstum durch Übernahmen in Hamburg**

Zum Jahresende 2024 konnte Aventus mit der AVB-Team Finanz- und Versicherungsmakler GmbH sowie der Fairsicherungsladen Fairfinanz Versicherungsmakler GmbH & Co. KG zwei renommierte Maklerunternehmen in Hamburg für die Gruppe gewinnen. Diese Übernahmen stärken nicht nur die Position von Aventus im deutschen Markt, sondern erweitern auch die Präsenz in der Metropolregion Hamburg signifikant.

Simon Nörtersheuser, Gründer und geschäftsführender Gesellschafter von Aventus, erklärt: „Mit diesen beiden starken Partnern in Hamburg bauen wir unsere Position als führende Maklergruppe für den deutschen Mittelstand weiter aus. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit unseren kompetenten Mitarbeitenden und engagierten Führungskräften dieses Wachstum im Jahr 2025 fortzusetzen. Dabei streben wir eine Verdoppelung der Standorte im laufenden Jahr an.“

### **Wechsel in der Geschäftsführung**

Nach rund 8,5 Jahren vertrauensvoller Zusammenarbeit wird sich Herr Dr. Ernesto Knein, Geschäftsführer von Aventus, Mitte des Jahres 2025 neuen beruflichen Herausforderungen widmen.

Dr. Knein blickt auf eine erfolgreiche Zeit zurück: „Es war eine bereichernde Erfahrung, in der wir gemeinsam viel erreicht haben. Mein Dank gilt den Aventus-Gesellschaftern für ihr Vertrauen sowie der gesamten Aventus-Familie für die ausgezeichnete Zusammenarbeit. Dieses Unternehmen ist in einem hochattraktiven Markt für die Zukunft stark aufgestellt.“

Simon Nörtersheuser ergänzt: „Wir danken Ernesto für sein großes Engagement und die gute Arbeit in den vergangenen Jahren. Für seinen weiteren beruflichen Weg wünschen wir ihm alles Gute.“